



第74回卒業証書授与式、無事挙行

令和3年3月15日(月) 岡崎中学校第74回卒業証書授与式が行われました。新型コロナウイルス感染症対策により、簡素化した次第ではありましたが、ご来賓、保護者の方々が温かく見守ってくださる中、男子39名、女子32名の計71名が、岡崎中学校を巣立っていきました。

式では、卒業生一人一人に校長である私から卒業証書を手渡しました。みなさん立派な姿でしっかりと受け取っていました。代表の稻垣裕真君は堂々とした声で、保護者・教職員に向けて未来への「決意のことば」を述べました。

今年も式中の一切の歌が「清聴」となり、3年生は卒業の思いを歌にこめられませんでした。しかし式の後、送り出しの花道をグラウンドで作ってくださった保護者の皆さんに向かって、体育館では披露できなかった学年合唱がサプライズで行われました。温かい日差しの中、気持ちが一つになった素晴らしい歌声がグラウンドに響き、大きな拍手が送されました。

さて、3年生はこれで9年間の義務教育を修了し、4月からそれぞれの新しい環境での生活が始まります。式辞の中でも述べましたが、昨年の4月に新しく校長として着任してきた私にとって、仲間を大切にして何事にも全力で取り組む3年生の姿は、実に頼もしいものでした。

来月からは、2年生は3年生に1年生は2年生に進級し、新しい後輩が入学してきます。岡崎中学校の良き伝統を引継ぎ、また新たな歴史を刻んでください。



3年生を送る会

卒業式に先立って、3月12日（金）「3年生を送る会」が行われました。例年であれば、体育館に全校生徒が集合し、1・2年生と卒業する3年生が対面して実施される送る会ですが、生徒会本部役員の生徒による司会進行で放送（映像同時配信）のスタイルで実施されました。

1、2年生の生徒は、前日に3年生の階段・廊下・教室等に飾り付けを施し、12日（金）朝登校してきた3年生からは感動の声があがっていました。今回の「送る会」は集合形式ではありませんでしたが、司会してくれた生徒の言葉にもあったように、心のこもった温かいメッセージが画面を通して伝わってきて、卒業していく3年生にとって最高のプレゼントになりました。

裏面に続きます



離任式のお知らせ

令和2年度にもって岡崎中学校を退職・転任される教職員の方々については、3月24日（水）13時に本校のホームページ及び校内の掲示板にてお知らせします。

尚、離任式は3月30日（火）11時より本校体育館で実施します。1・2年生の生徒の皆さんには10時45分に登校してください。

令和3年度 着任式・始業式について

令和3年4月6日（火）8：30 新しいクラスの発表を行います。その後、体育館に整列して、着任式・始業式を実施します。

新しいクラスで学活の後、翌日（7日）に実施される入学式の準備を行います。午前中で終了して、部活動もありませんので昼食は不要です。（給食もありません）

持ち物：新しい教科書を持ち帰る力バン・筆記用具・体育館シューズ